

Die UWG hat gewählt

Im Kommunalwahljahr 2025 stand bei der Unabhängigen Wählergemeinschaft (UWG) Meckenheim die turnusmäßige Neuwahl des Vorstandes auf der Agenda.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung am 14. März stellten die Mitglieder die neue Führungsmannschaft des Stadtverbandes zusammen. Der neue Vorstand besteht im wesentlichen aus der bewährten Mannschaft um den alten und neuen Vorsitzenden Hans-Erich Jonen. Zwei Vorstandsämter mussten neu besetzt werden, da die bisherigen Amtsinhaber für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung standen.

Der Vorstand der UWG Meckenheim besteht somit für die nächsten zwei Jahre aus Hans-Erich Jonen (Vorsitzender), Maria Schwadorf (Stv. Vorsitzende), Erich Durstewitz (Kassierer) und Martin Hörnig (Schriftführer), sowie den beiden Beisitzern Joachim Clever und Carsten Wolf.



(v. links nach rechts: Martin Hörnig, Maria Schwadorf, Carsten Wolf, Erich Durstewitz, Joachim Clever, Hans-Erich Jonen)